



ELECTION EUROPEENNE 2024

Le Mouvement des Progressistes rejoint la Liste Europe Territoires Ecologie conduite par Guillaume LACROIX

Répondant à l'appel lancé par ses partenaires historiques - le Parti Radical de Gauche et la Fédération Régions et Peuples Solidaires - pour porter la construction d'une Europe écologiste et des territoires lors de l'élection européenne du 9 juin 2024, le Mouvement des Progressistes rejoint aujourd'hui la liste « Europe – Territoires – Ecologie » conduite par le Président du PRG, Guillaume LACROIX.

Après sa participation réussie en 2019 à la Liste URGENCE ECOLOGIE menée avec ses ami.es de Génération Ecologie et du Mouvement Ecologiste Indépendant, le Mouvement des Progressistes, seule formation du Pôle écologiste à ne pas avoir rejoint en 2022 la NUPES de Jean-Luc MELENCHON, s'apprête à relever un nouveau défi au sein de la Coalition progressiste composée du PRG et de RPS mais aussi de VOLT France, du Mouvement des Citoyens et du Collectif des sociaux-démocrates réformateurs.

Ce défi est celui d'avancer vers une Europe qui protège face aux convulsions planétaires liées notamment au changement climatique et aux conflits qui génèrent aujourd'hui une grande anxiété dans notre société toute entière.

Dans ce contexte, l'enjeu de l'élection européenne de Juin 2024 apparaît crucial pour les quelques 448 millions d'habitants de l'Union Européenne.

Profondément européennes et européens, farouchement déterminé.es, avec leurs candidates et candidats, les membres du Mouvement des Progressistes afficheront haut et fort dans cette campagne européenne leur attachement à l'état de droit, aux valeurs de la démocratie représentative, à la solidarité et à la justice sociale partout en Europe ainsi qu'à la préservation du vivant dans son ensemble. Un attachement qui fonde leur idéal partagé !

Europe, Territoires, Ecologie, la liste pour une Europe qui nous protège !

Paris, le 18 mars 2024

François BECHIEAU
Secrétaire national du Mouvement des Progressistes